

**Voici que la Vierge concevra : elle enfantera un fils,
on l'appellera Emmanuel, « Dieu-avec-nous ».**



Marie avait été accordée en mariage à Joseph. Mais avant qu'ils aient habité ensemble, elle fut enceinte par l'action de l'Esprit Saint. Joseph, était un homme juste, il décida de la renvoyer en secret.

Or voici que l'ange du Seigneur lui apparut en songe et lui dit : « Joseph, n'aie pas peur de te marier avec Marie puisque l'enfant qui est en elle vient de l'Esprit Saint ; tu lui donneras le nom de Jésus (c'est-à-dire : Le-Seigneur-sauve). » Quand Joseph se réveilla, il fit ce que l'ange lui avait dit : il prit chez lui son épouse.

D'après l'Evangile selon saint Matthieu 1, 18-24

Ma promesse à Jésus

Cette semaine, je remercie les personnes qui m'entourent pour l'amour et la confiance qu'elles me donnent.